

Le bonheur de faire plaisir

L'année jubilaire de la miséricorde qui vient de s'achever nous a aidés à découvrir qu'il y a beaucoup de souffrance autour de nous ; que nous pouvons toujours faire quelque chose pour y porter remède. Et que lorsque nous le faisons, nous sommes aussi parmi les premiers bénéficiaires.

26/11/2016

Deux dames nous font parvenir des témoignages de deux visites qu'elles ont faites accompagnées de quelques amies et de leurs enfants.

Le témoignage d'Elmine :

UNE VISITE À LA POUPOUNNIÈRE DE YOPOUGON

Avant de clore l'année de la miséricorde, nous avons eu la chance et l'honneur de rencontrer le personnel et les enfants de la pouponnière de Yopougon. Nous avons effectué cette activité avec nos filles adolescentes afin de leur faire connaître les besoins des autres et stimuler leur générosité.

Cette visite se situe dans le cadre des activités des dames qui fréquentent le Centre Culturel Mobaté.

Avant le départ nous avons organisé une collecte de dons auprès de nos amis, parents et collègues. Selon les

besoins du moment il s'agissait de lait pour l'alimentation de nourrissons, de vêtements et de produits d'entretien. Une merveilleuse chaîne de cœur qui permettrait à de nombreux enfants de sourire !

A l'arrivée, nous avons été reçues simplement, par l'accueil chaleureux des enfants qui ont couru vers nous, pour nous faire des accolades en nous appelant « maman » ! C'était très émouvant....Dans ce lieu, tout est soigné et l'amour inonde le visage des monitrices et des orphelins !

Notre cœur s'est davantage ouvert surtout avec le partage de leur réalité : on se regardait, on se parlait, on se touchait : l'autre est à la fois semblable et pourtant physiquement différent.

Notre regard a croisé celui d'une dizaine de nouveau-nés bien portants ou malades, abandonnés

mais providentiellement retrouvés vivants, et envoyés à l'orphelinat par le biais des commissariats. Ces enfants ne portent pas de nom de « famille » ; ils ont juste des prénoms. La plupart de ces bébés auront certainement la chance de se faire adopter !

Ensuite la visite des plus grands dont plusieurs handicapés physiques ou mentaux.

Nous avons fait la connaissance d'enfants formidables ! Lyse-Marie et Anne-Kelly (deux adolescentes, associées du Club Nimba) leur ont amené des dessins faits de leurs mains et ils en ont été ravis !

Nous sommes reparties de cette visite le cœur enchanté face au merveilleux travail des monitrices, que l'on pourrait bien qualifier d'action de bienfaisance discrète qui ne se voit pas dans les médias mais qui contribue tant à répandre dans le

cœur de ces enfants, la joie de vivre ; nous en étions touchées. Mais notre cœur était aussi bouleversé de voir la souffrance et de découvrir les besoins énormes de ce centre d'accueil qui demande en moyenne 500 FCFA par jour pour couvrir les nécessités les plus urgentes de chaque enfant, sans compter les vêtements, l'école, les soins médicaux....

Cette expérience, tout aussi bouleversante qu'enrichissante, nous a permis de conclure que nous pouvons tous apporter un peu de nos biens et de notre temps pour changer la vie de tant de milliers d'enfants !

Alors, laissons parler notre cœur et que la fin de l'année de la miséricorde soit comme un nouvel élan pour partager avec les autres !

Le témoignage de Florence :

VISITE AU CENTRE OASIS DE KOUAMASSI TENU PAR LES MISSIONNAIRES DE LA CHARITE DE MÈRE TERESA DE CALCUTTA.

Comme initiative dans le contexte de l'année de la miséricorde, nous avons pu visiter ce centre qui regroupe des nouveaux nés, malades abandonnés ou, pour quelques-uns, accueillis avec leur mère. Il y a aussi des enfants de 1 à 10 ans tuberculeux, séropositifs, handicapés, ou souffrant d'autres maux, pris en charge dans ce centre qui leur administre des soins jusqu'à leur guérison ou un mieux-être pour ensuite rejoindre si possible leur famille.

Dans une toute autre aile du bâtiment résident des femmes adultes du 2ème et 3ème âge, malades, et qui y reçoivent des soins à titre gracieux, car très souvent

indigents et abandonnés par leur famille.

Nous avons été reçues par des religieuses souriantes, tout heureuses de prendre soin de ces enfants et adultes en les entourant de beaucoup de chaleur humaine. Ce centre accueille près de 60 pensionnaires pris en charge par 10 religieuses aidées dans leur tâche par une quinzaine d'autres personnes pour les soins de ces enfants et adultes, le ménage, la cuisine.....

Nous avons été impressionnées lors de notre visite des lieux, par la propreté des dortoirs, du jardin.

Nous avons appris que ce centre existe en Côte d'Ivoire depuis plus de 25 ans, à l'instar de 19 autres implantés dans toute l'Afrique de l'ouest (Bénin, Togo, Ghana, guinée Bissau, ...). Puisque ces centres vivent de dons, nous avons profité de notre visite pour remettre le contenu de la

collecte faite pour l'occasion, à savoir du riz, des pâtes alimentaires, de l'huile, du savon, de l'eau de javel, des vêtements... Compte tenu du nombre de bébés et d'enfants que nous avons vu, nous pensons élargir la collecte à des produits utiles pour bébés tels que le lait, le mil, les couches jetables et autres effets appropriés.

Nous avons été accueillies par les responsables, très souriantes et chaleureuses et qui se sont montrées très reconnaissantes à l'égard de toutes les personnes qui ont fait un geste à l'occasion de cette collecte.

Nous étions avec nos enfants dont la plupart encore élèves du Primaire, une lycéenne et une étudiante. Nous voulons partager cette expérience et encourager toutes les personnes qui le peuvent à effectuer ces visites qui sont véritablement édifiantes,

émouvantes et riches car nous avons beaucoup appris.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/le-bonheur-de-
faire-plaisir/](https://opusdei.org/fr-ci/article/le-bonheur-de-faire-plaisir/) (14/01/2026)